

Médecin généraliste de formation, mon intérêt pour l'addictologie a débuté par la tabacologie. J'ai rapidement compris l'intérêt de pouvoir aborder l'ensemble des conduites addictives.

J'ai pu construire et diriger le service d'addictologie de l'hôpital René Muret en Seine Saint-Denis.

Parallèlement, mes activités bénévoles m'ont menées au Réseau Hopital sans tabac, devenu Respadd que j'ai eu le plaisir et l'honneur de présider pendant 17 ans.

J'ai également pu enseigner la tabacologie aux DIU et Capacité parisiennes.

Retraité de mes activités hospitalières depuis peu, j'ai le plaisir de pouvoir choisir différentes missions ponctuelles comme celle de participer au jury de the Voice of Addiction.

Anne Borgne